

COMMUNIQUE DE PRESSE
N° 16 / 2015

Dossier suivi par :
Jean François GAMBIA
Attaché de presse
Tél : 04 67 15 70 67
Fax : 04 67 15 71 71
Mél : [Jean François GAMBIA](mailto:Jean.Francois.GAMBIA@insee.fr)

Montpellier, le 5 novembre 2015

La direction régionale de l'Insee publie deux études sur la pauvreté en Languedoc-Roussillon

Insee Flash n°16, « La pauvreté est plutôt localisée dans l'espace urbain du Languedoc-Roussillon »

La pauvreté est un peu plus présente dans les milieux urbains que ruraux. Ainsi, en 2011 dans notre région, 20 % des ménages sont en situation de pauvreté monétaire dans les unités urbaines contre 18 % dans le reste du territoire régional.

Parmi les unités urbaines, 22 d'entre elles contiennent au moins un quartier prioritaire de la politique de la ville. L'étude se focalise sur ces 22 unités urbaines, qui sont très concernées par la pauvreté, avec des taux variant entre 18 et 33 %.

Si les disparités entre unités urbaines sont importantes, les disparités internes à chaque unité urbaine sont également très fortes. Les situations de pauvreté et de richesse se côtoient dans des périmètres resserrés. Ainsi, dans les grandes villes-centres les zones plutôt aisées côtoient souvent une forte pauvreté, où se concentrent des populations fragiles. Les trois plus grandes unités urbaines régionales connaissent chacune une forme de pauvreté particulière.

Insee Dossier n° 2, « La pauvreté en Languedoc-Roussillon, Analyse des unités urbaines » Cette étude a été réalisée en partenariat avec la DRJSCS.

Ce Dossier propose une cartographie de la pauvreté dans chaque unité urbaine de la région.

Par exemple, l'unité urbaine de Lunel connaît une pauvreté prégnante en son centre, avec de faibles disparités de revenus, à l'opposé de celle de Nîmes où se concentrent des revenus faibles conjugués à de fortes inégalités.

Contact : François Julian - Insee - 04 67 15 71 84
francois.julian@insee.fr